

## ABSTRAK

### **Pengaruh Kebijakan Dividen dan Profitabilitas Terhadap Harga Saham (Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)**

**Oleh: Wila Oktavia**

Penelitian ini bertujuan mengetahui (1) pengaruh kebijakan dividen terhadap harga saham sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), (2) pengaruh profitabilitas dengan proksi ROE terhadap harga saham perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), (3) profitabilitas dengan proksi NPM terhadap harga saham sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Penelitian ini tergolong penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh sektor pertambangan yang terdaftar di BEI tahun 2011-2015. Sampel penelitian ini ditentukan dengan *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak 15 perusahaan. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Pengujian hipotesis menggunakan uji *t* statistik dengan  $\alpha$  sebesar 5% dan uji regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) kebijakan dividen berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di BEI (2) profitabilitas dengan proksi ROE berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia BEI (3) profitabilitas dengan proksi NPM berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia BEI.

Saran Bagi investor atau calon investor yang ingin berinvestasi pada perusahaan sektor pertambangan sebaiknya terlebih dahulu mempertimbangkan kinerja keuangan sebelum berinvestasi pada sebuah perusahaan. Salah satunya yang harus dipertimbangkan adalah kebijakan dalam pembagian dividen, dan *return on equity* karena hasil yang ditemukan pada penelitian ini adalah adanya hubungan yang signifikan antara *dividen per share* dan *return on equity* terhadap harga saham.